

Vecinos de Puerto Chacabuco exigen contar con atención médica de urgencia 24/7

La dirigente de diversas organizaciones sociales y sindicales de Puerto Chacabuco, Alicia Ruiz, quiso plasmar en un documento una importante necesidad de los vecinos y vecinas del principal puerto de nuestra región y es contar con médico de urgencia las 24 horas, los 7 días de la semana, en el Cecosf.

Este documento lo entregó a la ministra de Salud, Ximena Aguilera, para que sea analizado y se entregue una pronta respuesta. “Se le entregó un documento por nuestro Cecosf de Puerto Chacabuco que funciona 24/7, por ende, necesitamos una urgencia, pero una urgencia real que tenga médico, esa es la petición que tenemos hoy en día en Chacabuco”, señaló la dirigente.

Alicia Ruiz, también se refirió a la ausencia de una ambulancia en el Cecosf de Chacabu-

co, debido a que ello se coordina a través del Samu. “De la ambulancia ni hablemos porque nos sacaron la ambulancia del Cecosf porque la ambulancia pertenece a Samu. Sus coordinaciones que ellos tienen son así, así que ahora hay que entenderlo. Pero Por lo mismo hoy día necesitamos una urgencia real en Chacabuco”.

Ruiz, afirmó que es bastante amplia la población que en la actualidad atiende el Cecosf de Puerto Chacabuco, desde Río Álvarez, pasando por el Salto y a toda la población local. “La población está creciendo, hay una población de 50 casas que van a entregar pronto, son 50 familias más en Puerto de Chacabuco.



Tenemos una población flotante muy importante y también Chacabuco atiende desde Río Álvarez hasta Puerto Chacabuco”.

Alicia Ruiz, dijo finalmente que, una persona que sea de Chacabuco y se quiera atender en el hospital de Puerto Aysén, por algo complejo o de urgencia, debe pagar un taxi que cobra 10 mil pesos por vuelta y no todas las personas cuentan con esos recursos. Por ello, la dirigente, espera que la carta entrega a la ministra sea respondida a la brevedad y con noticias positivas.